

Nicht korrekter Aufschlag im Badmintonspiel

Die beiden unten gezeigten Bilder zeigen einen nicht korrekten Aufschlag im Spiel.

Ein korrekt ausgeführter Aufschlag gemäß DBV Badminton Spielregel wird in folgendem Wortlaut erklärt:

Bei einem korrekten Aufschlag muss sich – im Moment der Berührung mit dem Schläger – der gesamte Ball unterhalb der Taille des Aufschlägers befinden. Die Taille ist als imaginäre Linie um den Körper beschrieben und befindet sich dort, wo die unterste Rippe zu suchen ist (siehe oberes Bild rote Linie).



Diese Aufschlagregel des DBV gilt solange bis eine neue Regel durch den DBV in Kraft tritt bzw. beschlossen wird. Die neue Regel der BWF „Fixed Service Height (1.15m)“ von Dezember 2018 ist vom DBV noch nicht beschlossen.

gez.
Helmut Krüger
geprüfter Referee Gruppe Nord